



KENZI RISSANI HOTEL
Kenzi Hotels Group



KENZI RISSANI HOTEL



Origines Princières

Si la ville d'Er-Rachidia tient son nom du prince Moulay Rachid, c'est peut-être le signe que cette cité aux frontières du Sahara souligne la majesté des confins marocains. Sur la route qui mène à la vallée du Ziz et aux célèbres dunes de Merzouga, le Kenzi Rissani Hotel offre la halte idéale et propose un voyage dans le temps à tous ceux qui partent à la découverte du Maroc éternel.

SITUATION

Avec un hôtel dans son époque profitant d'une belle situation en plein centre-ville, le groupe Kenzi Hotels étend son réseau à travers le Royaume et assure au voyageur la garantie d'un confort moderne même dans les zones les plus reculées.



Princely Origins

If the city of Er-Rachidia takes its name from Prince Moulay Rachid, it is perhaps a sign that this city on the borders of the Sahara highlights the majesty of the Moroccan borders. On the road which leads to the valley of Ziz and to the famous Merzouga dunes, Kenzi Rissani Hotel offers the ideal stopover and proposes a journey back in time to all those who set out to discover the eternal Morocco.

LOCATION

With a hotel in its era enjoying a beautiful location in the city center, the Kenzi Hotels Group expands its network throughout the Kingdom and ensures the traveler the guarantee of modern comfort even in remote areas.

Confort actuel

Les 59 chambres dont 2 suites offrent des installations à la hauteur des attentes contemporaines.

Salle de bain privée avec baignoire / Climatisation / TV avec chaînes satellitaires / Minibar / Internet Wifi gratuit / Téléphone



CHAMBRES SUPÉRIEURES

D'une superficie de 28m², les chambres bénéficient d'une jolie vue sur les environs.



SUITE JUNIOR / SUITE SENIOR

Les deux suites d'une superficie respectivement de 38 et 56m² proposent une idée du confort rarement vue dans la région.

Today's comfort

59 rooms including 2 suites offer facilities that meet contemporary expectations.

Private bathroom with bathtub / Air conditioning / TV with satellite channels / Minibar / Free Wi-Fi Internet / Telephone



SUPERIOR ROOMS

With a surface area of 28 m², the rooms enjoy a lovely view of the surroundings.



JUNIOR SUITE / SENIOR SUITE

The two suites, with a surface area of 38 and 56 m² offer the comfort that is rarely seen in the region.



DOUBLE ROOM

Au bout du monde

Après une méharée dans les dunes, un cocktail rafraîchissant au bord de la piscine s'impose.



MILCHIL

Un restaurant ouvert sur la véranda et la piscine, offrant une sélection de spécialités marocaines et internationales.

P.D.J. 6h30 > 10h30 tous les jours.

DEJEUNER 12h30 > 15h00 tous les jours.

DINER 19h00 > 22h30 tous les jours.



BAR TISLIT

Le bar de la piscine offre, telle une oasis, de rafraîchissements amplement mérités.

OUVERT tous les jours

At the edge of the world

After a camel ride in the dunes, a refreshing cocktail by the pool is necessary.



MILCHIL

A restaurant opened on the veranda and the swimming pool, offering a selection of Moroccan and international specialties.

BREAKFAST Daily 6.30am > 10.30am

LUNCH Daily 12.30pm > 3pm

DINNER Daily 7pm > 10.30pm



TISLIT BAR

The pool bar, like an oasis, offers amply deserved refreshments.

OPEN every day



ACTIVITÉS

Pour le plaisir des yeux

- Piscine extérieure
- Excursions vers les dunes de Merzouga, mausolée de Moulay Ali Cherif, vallée du Ziz, usines de marbre...

SERVICES DE L'HOTEL

Petit-déjeuner buffet / Parking privé gratuit / Coffre-fort à la réception / Réception ouverte 24/24h / Boutique / Change / Ménage tous les jours / Service de nettoyage à sec / Blanchisserie.

POUR LA FAMILLE

- Lits bébé (en supplément)
- Lits pliants (en supplément)

À PROXIMITÉ

La plus haute dune du Maroc, Erg Chebbi à Merzouga (120 km)

ACTIVITIES

Pleasure for the eyes

- Outdoor swimming pool
- Excursions to the dunes of Merzouga, Moulay Ali Cherif mausoleum, Ziz Valley, marble factories...

HOTEL SERVICES

Buffet breakfast / Free private parking / Safe deposit box at reception / 24-hour front desk / Currency Exchange / Shop / Daily housekeeping / Dry cleaning / Laundry service.

FOR THE FAMILY

- Cribs (upon request)
- Extra beds (upon request)

NEARBY

The highest dune of Morocco, Erg Chebbi in Merzouga (120 km)





DOUBLE ROOM



TERRACE



OUTDOORS



BAR


KENZI RISSANI HOTEL
Kenzi Hotels Group

 Kenzi Hotels
Group®

Avenue Moulay Ali Cherif BP 3, Errachidia, Maroc
rissani@kenzi-hotels.com / rissani@kenzi-hotels.com / www.kenzi-hotels.com
Tel. +212 (0)5 35 57 25 84 / Fax +212 (0)5 35 57 25 85